

**Lettre de Sœur MARIE-SUZANNE du Tiers-Ordre
Régulier de Marie**

LE nombre de nos lépreux augmente toujours. Bientôt nous en aurons trois cents. Chaque bateau qui relâche à Makongai nous en amène et chaque arrivée nous apporte des surprises.

La dernière est assez intéressante pour mériter de vous être contée.

* * *

C'était un samedi. La matinée avait été très pénible. Aussi, la Révérende Mère Marie-Stanislas, notre supérieure, nous avait-elle recommandé d'aller nous reposer un peu après dîner. Au sortir de la chapelle, à l'issue des quelques minutes d'adoration qui suivent le repas, nous nous disposions à obéir à cette maternelle recommandation, lorsqu'on vint nous appeler en toute hâte : un bateau était signalé !

Oubliant aussitôt notre fatigue, nous allâmes recevoir nos nouveaux clients,

* * *

Du grand voilier, les lépreux passèrent dans une petite barque qui les fit aborder au rivage.

Il y en avait six.

Une grosse femme débarqua la première. Elle marchait difficilement à cause d'ampoules douloureuses qu'elle avait sous les pieds. En outre, elle était dans un état très délicat

et po
larm
aspe
des
verte

Ve
enflée
et ses
répan
d'abo
la lèp.
Pui
me aff
globe
(c'est l
parmi

Les
daient
mieux
vée.
Ils n
zaine d
noux, s
tomber